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VERBALE  n. 15  

Il giorno 14 del mese di  febbraio dell’anno 2017, alle ore 17.30  presso la sede centrale dell’I.C. 

“A.Manzi” si è riunito il Consiglio di Istituto regolarmente convocato con nota prot. n. 618/A19 del 

02/02/2017 per discutere il seguente o.d.g: 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente  

2. Variazioni P.A. 2017  

3. Assicurazione alunni RC infortuni  

4. Delibera progetto “Atelier creativi” nell’ambito del PNSD  

5. Iscrizioni a.s. 2017/18  

6. Proposta attività progettuali WWF-Federtrek  

7. Aggiornamenti sulle reti d’ambito 

8. Relazione intermedia D.S. 

 

Sono presenti: 

il Dirigente Scolastico, prof.ssa Anna Simonelli,   

per la componente genitori i sigg. Campanozzi Andrea, Iori Antonio, Linfante Giovanna, Pelone 

Marianna, Sagaria Domenica, Teselli Anna; 

per la componente docenti, gli insegnanti Cantelmi Claudio, Lanave Pasqua, Morgante Adriana, 

Mozzetti Tiziana, Pietrantoni Rita, Treglia Maria Concetta; 

Assenti giustificati: i sigg. Colosimo Angelina, De Pace Fernando Damian; i docenti Caputo 

Francesco Paolo, Petraccone Rosalba; il sig. Costanzo Marco. 

È presente il DSGA dott.ssa Mariapaola Giuliano. 

Il Presidente, constatata la validità dell’assemblea per il numero dei convenuti, dichiara aperta la 

seduta. Il  Dirigente comunica che subito dopo la convocazione del Consiglio è pervenuta la 

richiesta di concessione di locali per la realizzazione del centro estivo da parte dell’Associazione 

sportiva Pegaso, chiede, pertanto, di inserire il punto all’o.d.g. della seduta odierna; il Consiglio 

approva e questo diventa il punto 8. 

Punto 1 – lettura e approvazione verbale seduta precedente 

Si procede alla lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato all’unanimità. 

 

Punto 2 – Variazioni P.A. 2017 

Il Consiglio d’Istituto 

- Viste le variazioni del programma annuale 2016 predisposte dal Dirigente Scolastico prof.ssa 

Anna Simonelli e illustrata dal Direttore dei Servizi Generali e Amministrativi Dott.ssa Maria 

Paola Giuliano Prot.  224 e 226/C14. del 14/12/2016  

- vista la proposta favorevole della G.E; 

 

approva all’unanimità  le variazioni al  programma annuale dell’esercizio finanziario 2016, quale 

risulta dal testo allegato alla presente delibera 

 

mailto:rmic82400c@istruzione.it
mailto:rmic82400c@pec.istruzione.it


2 di 3 

 

Il Consiglio delibera all’unanimità 

del. n. 62 

 

Punto 3- Assicurazione alunni R.C. infortuni 

 Il DSGA informa i presenti che due compagnie assicuratrici hanno presentato preventivi alla 

scuola, Ambiente Scuola e Benacquisto; un’apposita commissione comparerà i preventivi in base a 

criteri prefissati e, successivamente, il Dirigente provvederà ad affidare l’incarico ad una di queste. 

La sig.ra Pelone  chiede quali siano le conseguenze per un alunno che non ha versato alcuna quota 

contributiva per l’assicurazione, il dirigente risponde che, in caso di infortunio, quel bambino non 

potrà essere rimborsato. Il DSGA comunica che tutte le informazioni in merito saranno reperibili 

sul sito della scuola,alla voce albo online. 

 

Punto 4 – Delibera progetto “Atelier creativi” nell’ambito del PNSD 

Il Dirigente comunica che la scuola aderisce al progetto di cui al punto 4 relativo alla creazione di 

spazi innovativi e modulari dove sviluppare il punto d’incontro tra manualità, artigianato, creatività 

e tecnologie. In questa visione, le tecnologie hanno un ruolo abilitante ma non esclusivo: come una 

sorta di “tappeto digitale” in cui, però, la fantasia e il fare si incontrano, coniugando tradizione e 

futuro, recuperando pratiche e innovandole. Scenari didattici costruiti attorno a robotica ed 

elettronica educativa, logica e pensiero computazionale, artefatti manuali e digitali. È il luogo dove 

si incontrano vecchi mestieri, come l’uncinetto, e nuove tecnologie per costruire, ad esempio, 

l’Italia in miniatura. È importante liberare ed attrezzare spazi idonei e rispondenti alle richieste del 

bando, come l’accessibilità per tutti, l’ingresso dall’esterno separato da quello della scuola, requisiti 

che vengono individuati negli spazi della sede centrale. Il bando prevede un finanziamento di circa 

€. 15.000 (euro quindicimila/00) a scuola.  

Il consiglio d’istituto si esprime favorevolmente 

Il Consiglio delibera all’unanimità 

Delibera n. 63 

Punto 5 – Iscrizioni a.s. 2017/18 

Il Dirigente comunica che in base agli alunni iscritti in entrambe le sedi dell’istituto, si potranno 

formare per il prossimo anno scolastico 3 classi prime a tempo pieno nel plesso “De Amicis e tre 

nel plesso Toti. 

Per il tempo breve ci sono al momento soltanto 8 iscrizioni. 

Per quanto riguarda la scuola secondaria di primo grado, il totale degli iscritti è eccessivo per 

formare 6 classi e scarso per formarne 7: visto che sono iscritti anche 9 alunni disabili, verranno  

richieste 7 classi in organico. 

 

Punto 6 – Proposte attività progettuali WWF  Federtrek 

Il Dirigente comunica che l’associazione WWF ha avuto le stanze richieste, così come da delibera 

n. 41 del  30 giugno 2016 ed ha presentato due progetti: uno è Meteo ambiente, è  in fase attuativa e 

prevede il coinvolgimento di classi quinte e prime medie, contestualmente al progetto continuità; 

l’altro, Natura e territorio, sarà presentato in sede di Collegio Docenti. 

Il presidente Campanozzi plaude all’iniziativa e ritiene che il WWF intende sondare il gradimento 

dell’utenza per adeguare, poi,  la propria proposta. 

 

Punto 7 – Aggiornamento sulle Reti di Ambito 

Il Dirigente aggiorna i presenti circa le reti di Ambito alle quali la scuola ha aderito con delibera.n. 

57 del 19/0/2016. A tutt’oggi non è pervenuta alcuna notizia circa la formazione dei docenti e 

l’erogazione di appositi fondi. Ci sono stati vari incontri tra dirigenti delle varie istituzioni 

scolastiche, compresi gli istituti superiori, ed è stata ravvisata la necessità di momenti di confronto 

separati tra i vari ordini di scuole  per ovvi motivi di esigenze specifiche. I docenti hanno continuato 

a vedersi ed a lavorare come sempre, soprattutto quelli dell’osservatorio sulla disabilità. Il 23 
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febbraio è previsto un incontro tra dirigenti che dovrebbe portare alcuni chiarimenti. Il prof. Caputo 

conferma che, secondo quanto affermato anche dai Sindacati, non arrivano fondi per la formazione 

né alle scuole che hanno aderito alle Reti di Ambito, né alle altre, rimanda ad eventuali 

aggiornamenti dopo la riunione del 23 febbraio. 

 

Punto 8 – richiesta concessione locali per centro estivo 

Il Dirigente comunica che l’A.S. Pegaso ha avanzato una richiesta di concessione di locali per la 

realizzazione di un centro estivo nel periodo dal 12 giugno al 31 agosto 2017.  

Il consiglio si dichiara favorevole 

 

Il Consiglio approva all’unanimità  

del. n. 64 

Punto 9 – relazione intermedia D.S. 

Il Dirigente dà lettura della relazione intermedia, depositata agli atti. 

Comunica, poi, in merito al bando per il potenziamento della lingua inglese anche alle classi I, II e 

III della scuola primaria, che l’incarico è stato affidato all’Associazione Intelleggere, che svolgerà 

tale attività al costo di €. 50,00 ad alunno; i corsi partiranno nel mese di marzo. 

Il Dirigente informa i presenti che sono usciti i bandi PON e, dopo un passaggio in Collegio 

docenti, si procederà ad aderire secondo modalità ancora da definire. 

Il presidente Campanozzi prende la parola e legge ai consiglieri una lettera, pervenutagli per email, 

circa la destinazione del bonus premiale che alcuni docenti vogliono devolvere alla scuola, in favore 

della creazione di un fondo per il diritto allo studio. Il Dirigente, dopo aver ribadito che la questione 

non solo non è all’ordine del giorno, ma non è da trattare in questa sede, risponde che i docenti non 

possono rifiutare il bonus, in quanto questo viene versato direttamente sul proprio cedolino, 

dovranno accettarlo, salvo poi destinare il compenso a terzi. La prof.ssa Lanave precisa che si tratta 

di un’istanza di rinuncia di alcuni docenti e rappresenta  un’azione di contrasto alla legge non al 

dirigente che ha attribuito il compenso, ha, pertanto, un significato politico e deve essere 

pubblicizzata. Il dirigente ribadisce che non è la sede adeguata per discutere tale argomento, il 

presidente conclude precisando che si tratta semplicemente della lettura di una lettera e la relativa 

verbalizzazione della disponibilità a rinunciare al bonus da parte dei docenti che ne faranno esplicita 

dichiarazione, in favore della scuola. 

Non avendo ulteriori punti da discutere, dichiara chiusa la seduta alle ore 18.45. 

 

         Il segretario          Il presidente 

Maria Concetta Treglia                          Andrea Campanozzi 


